



Dos alumnas del instituto Carpe Diem de Chinchón, ganadoras del concurso de relatos de Halloween

El Ayuntamiento de Chinchón, a través de su concejalía de Juventud, entregó hace varias semanas los premios del Concurso de Relatos de Halloween en el que participaron jóvenes del instituto Carpe Diem de la localidad.

'El violín de la bruja' fue una de las historias vencedoras, escrita por Diana Georgiana Ionita, alumna de 2º de ESO. Un relato escalofriante sobre una bruja y su violín como protagonista y una terrorífica secuencia de desapariciones en un pequeño pueblo. 'Ese pequeño susurro' de Dora Pérez, de 4º de ESO, fue el otro relato ganador, en el que a un joven llamado Patrick se le acerca el final y no tendrá forma de evitarlo.

Desde la delegación de Juventud agradecen la participación de todos estos jóvenes 'escritores' y los animan a participar en próximas actividades que se promuevan en la localidad.

Este certamen ha sido posible gracias a la colaboración del departamento de Lengua del instituto Carpe Diem de Chinchón.



